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№２２３３ 第２５回例会 ２０１２．１．１９ 曇 

点 鐘：小野恒靖 会長 

進 行：渡辺 務 副 SAA 

ソング：我等の生業 

 

会長挨拶 

小野恒靖 会長 

 

今話題に成っている事をいくつか取り上げます。 

イタリアの豪華客船、コスタ・コンコルディア１１万

トンの座礁事件は船長の過失により大事故になりま

した。最後まで船に残らず、いの一番に救命ボート

に乗り移ってしまった。船長の資格なしです。 

将棋の米長永世棋聖がコンピューターとの勝負

で負けてしまいました。１秒間に１８００万手読むそう

です。 

国際交流協会のニューイヤーフェスタは１５日佐

貫のコミセンで盛大に開催しました。８０余名の参加

がありました。役員の皆様ご苦労さまでした。 

先週、第１回の新春囲碁大会が有段者４人により

開催されました。結果は会報をどうぞ。 

私事ですが、当日須藤大先生に小野さんは２段

でいいですよと言われて感謝、感激です。 

ここで、碁の歴史ですが、実際の起源はわかって

いない。 紀元前中国で占星術が変化、洗練され

て今の形になったのではないかといわれる。少なく

とも紀元前８世紀頃から始まる。春秋時代には成立

していたようで、＜論語＞＜孟子＞の中には碁の

話題がでてくる。 

日本には遣唐使に加わった吉備、真備が伝えた

とされる。しかし大宝律令の中に碁に関する項目が

あることから、もっと以前に伝わったものと思われる。 

平安時代には貴族のたしなみとして好まれ＜枕草

子＞や＜源氏物語＞に描写が登場します。 

室町時代になると公家、僧侶以外に武家や庶民

に広がった。この時期に群れを抜いて登場したの

が日海（本因坊算砂）である。 

算砂は織田信長、豊臣秀吉、徳川家康の囲碁

の師であり３人ともに算砂に５目置いていたという。 

江戸時代には算砂の本因坊家と井上家、安井

家、林家の４家が碁の家元となり御城碁が栄えた。 

この続きは機会がありましたら掲載いたします。 

 

 



幹事報告 

須藤 隆 幹事 

 

皆さんこんにちは。早くも次年度地区幹事長から

次年度会長・幹事宛てのメッセージが届きました。

ロータリー活動はすでに次年度を意識しているとい

うことでしょう。 

報告事項 

１．榎本国際奉仕担当部長より国際大会旅程案を

受領しました。 本日検討 

２．上総ＲＣより例会変更のお知らせ 

  日時：1 月 26 日（木）点鐘 12:30 を 18:30 に変更 

  場所：山徳旅館  内容：新年夜間例会 

３．塩山ＲＣ40周年記念式典参加者の確認  回覧 

４．米山記念奨学会より米山記念奨学生の世話と

引き受け依頼受領 

 

委員会報告 

奉仕プロジェクト委員会 

若鍋武良 国際奉仕担当委員 

 

２月９日の例会は卓話になります。５月にタイで

開催される国際大会参加に備えて、講師はタイの

バンコック出身のスーリー・ヒラノさんです。 

スーリーさんは現在市内在住で、日本滞在は１４

年になります。片言の日本語で、タイの国の紹介を

してくれるはずです。タイの民族舞踊も披露してく

れるそうです。踊りを含めて２０分間の予定です。 

４５周年委員会 

佐藤信泰 委員長 

本日開催予定であった４５周年委員会は国際大

会参加旅程検討会と重なりますので、来週に延期

します。 

 

年頭所感 

刈込一弥 会員 

 

ロータリークラブに入会して一年が経ちました。

当初は右も左も分からない状態でしたが、諸先輩

方の御指導により、大分慣れ、業界用語も理解出

来る様になってきました。 

これからもロータリークラブの理念に少しでも近

づける様努力しますので、よろしくお願いします。 

 

大網庄一郎 会員 

 

クリスマスから年末年始にかけて、我が家はさな

がら民宿並みの宿泊数となりました。 

＜クリスマスの日＞ １６人 

高校生の孫娘が友達５人＋我家家族１１人 

＜年末、年始＞ １１人と２匹の室内犬 

２人の娘家族と私達 

このための準備として、布団、毛布等の寝具干し、

そして食事の献立、買い出しと、予想以上の重労

働でした。 

それでも全員が喜んで帰ってくれたので、親とし



て、また爺さん婆さんとしての充実感を味わいまし

た。 

一昨年は父親の死、昨年は女房の入退院の末

の胆嚢手術とありましたが、今年はみんなが元気で

何事もなく過ごせればと願いながら、又二人だけの

静かな生活に戻りました。 

ロータリー会計として、今年度も下期に入りました

が、これから塩山RCの４０周年、世界大会等大きな

行事があります。年会費宜しくお願いします。 

 

佐藤信泰 会員 

 

明けましてお目出度うございます。 

今年は４５周年事業を実施に移す年。うまく行く

様に努めて参りたいと思いますので宜しくお願いい

たします。 

正月も過ぎて久しぶりに昨日、一昨日と日帰りで

東京へ出かけてきました。一つは企業を退職して

私１６年になりますが、その企業のＯＢ会でした。約

２０名の参加でしたが、色々懐かしい話やら、勤務

の時代を思い出しました。 

さて、年頭に当たって考えることも多いのですが、

今年は後期高齢者の仲間入りする年でもあり、昨

年の８月、１５年営んだクラフトショップ工芸館も閉

店いたしましたので、ややもすると生活が単調にな

るのではないかと思いますので、今年は四季折々、

或いは毎月々の目標を決めて日々過ごしたいと考

えております。 

例えば、１月から１２月までそれぞれ代表する草

木を絵にするのも１つです 

又、今年も毎日晩酌の出来る様頑張りたいと思

います。 

 

 

 

志波 克 会員 

 

新年おめでとうございます。私にとって８０歳代で

迎えた初めての年です。佐藤さんよりワンランク上

の末期高齢者の仲間入りですが、与えられた時間

を精一杯生きて行きたいと思います。 

昨年は、今後はなるべく人のために時間を使い

たい、などと言いましたが、考えてみると人のために

使った時間は「乾杯の音頭」くらいで、大いに反省

しています。 

たまたま開いたドラッカーの本に「変化はコントロ

ール出来ない、出来ることはその先頭に立つことだ

けである。」とありましたが、体力を含めた環境の変

化に押し流された感のある一年でした。 

今年は、変えられない変化を柔軟に受け止め、

「乾杯の音頭」以上のことが出来る様頑張りたいと

思います。 

 

白石幸久 会員 

 

① 富津中央ロータリークラブ活動 

今年は一度以上、他のクラブを訪問したいと考

えております。一寸した出来事で知人が出来る

ものであるが、その人がロータリークラブの会員

であればなお嬉しいものであり、この出会いを

大切にしたいものです。 

② 健康について 

二十数年前位から健康に注意するようになり、



毎日欠かさず散歩を続け、今年も継続していき

ます。季節毎の野山の変化が自分の気持ちを

穏やかにしてくれます。 

③ 家族 

家族の高齢化が進む中で、新たな生命の誕生

は大変嬉しく、新しい時代を感じさせます。遠く

離れた孫に今年も会いに行きます。 

④ 情報収集 

数年前から続けているその日の情報収集（新

聞雑誌等）の継続である。例えば日経新聞の

中で気になるニュースを２件位に絞って切り抜

いておく作業で、結構役に立つものです。 

今年もよろしくお願いします。 

 

ニコニコＢＯＸ 

刈込一弥 親睦担当委員 

榎本守男 母の件でクラブより心遣いを頂き有り難

うございました。 

計 10,000 円 

 

出席報告 

山田昌雄 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 20/18 16 2  88.89%

前回 20/19 18 1  94.74%

 

 

世界大会参加旅程の打合せ 

世界大会参加者１０名によるタイ滞在期間の旅

程について、榎本国際担当部長が作成した案に基

づき話し合われた。 

５月 5 日  午前 11 時成田発、 

午後７～9 時 千葉ナイト出席 

5 月 6 日  午前 9～14 時 国際大会出席 

5 月 7 日  オプショナルツアー（市内寺院めぐり） 

5 月 8 日  アユタヤ観光等 

5 月 9 日  自由行動、２３時出国 

5 月 10 日 成田午前７時着 

具体的な内容については３月上旬に再度話し合

うこととした。 

 

新春囲碁大会 

 

当クラブ初の囲碁大会が例会（01/12）終了後、

さゞ波の和室で開催された。 

段位に応じたハンディ戦の結果、成績は以下の

通り。 

 

優勝・須藤、2 位・小野、3 位・千葉、4 位・若鍋 

 

大会終了後の懇親会で、「我々個人にとって、ロ

ータリー会員であることの意義は何か」との極めて

真面目な論議に花が咲き、囲碁大会以上に盛り上

がったことを付け加えます。（須藤） 

 

 

グラスアート・佐藤信泰・ツイン 

H20×W12×D7 cm 


